

Ministerin zeichnet Förderschüler aus

Bielefeld/Düsseldorf (WB). Erfolg für die Schule Am Niedermühlenhof: Die Klasse B2 der Förder-

schule holte beim landesweiten Filmwettbewerb »Cybermobbing – Zivilcourage lohnt sich« einen von

zwei 4. Plätzen. Die Schulministerin des Landes NRW, Sylvia Löhrmann, zeichnete die Preisträger in Düsseldorf aus.

Voller Erwartung und sehr nervös waren alle Beteiligten der Schule Am Niedermühlenhof (SAN), Förderschule für Geistige Entwicklung im Bereich der Berufspraxisstufe, nach Düsseldorf gereist. Zusammen mit einer Realschule aus Düsseldorf belegte die SAN den 4. Platz und gewann 500 Euro Preisgeld. »Großartig und stolz« zeigten sich anschließend die Lehrerinnen Annette Justus, Christina Nürnberg und Melanie Sagner, die das Projekt der B2 begleitet hatten. »Damit hatten wir nie gerechnet.« Schulleiter Wilfried Düllberg meinte: »Ich freue mich, dass sich die B2 dieses auch für uns wichtigen Themas angenommen und diese Auszeichnung bekommen hat.«



Schulministerin Sylvia Löhrmann (2. von rechts) gratulierte der Abordnung der Schule Am Niedermühlenhof zum vierten Platz.